

Bab 15 - Kesedihan Global

Dalam Nama Yang Maha Kuasa, Tuhan surga dan Raja segala bangsa.

Anak-anak Cahaya,

Kalian telah diberitahu bahwa sebuah peristiwa besar yang akan mengubah hidup ada di depan mata. Peristiwa ini akan memiliki dimensi spiritual dan fisik. Ini akan membentuk pandangan banyak orang tentang masa depan umat manusia dan hubungan mereka dengan Sang Pencipta. Sementara banyak yang akan diberkati, yang lain akan menderita, termasuk beberapa di dalam komunitas Sang Maha Kuasa di Bumi. Berkah sering diikuti oleh masa-masa kesulitan karena yang jahat dipenuhi dengan iri dan kebencian. Yang jahat tidak menginginkan apa-apa selain agar umat Tuhan Yang Maha Kuasa menderita.

Kecuali jika kalian gagal memenuhi kewajiban perjanjian kalian, janganlah menganggap bahwa penderitaan semacam itu berasal dari Sang Pencipta. Sebaliknya, kesedihan global yang mendekat adalah hasil karya mereka yang dikendalikan oleh yang jahat.

Para pemangku wahyu, ahli spiritual, dan utusan telah meramalkan suatu saat ketika dunia akan menyaksikan runtuhnya masyarakat dan kegagalan pemerintahan manusia. Satu fase dari waktu itu kini ada di depan kalian. Waktu ini telah diramalkan oleh para penulis malaikat dan utusan. Mereka telah memberi tahu kalian bahwa yang jahat berusaha untuk menundukkan seluruh umat manusia melalui agen manusianya. Sebuah kekuatan tersembunyi muncul dari dalam laut untuk menaburkan kekacauan. Mata spiritual para pemangku wahyu akan menyaksikan tanda pertama, yang akan muncul ketika bulan Oktober fajar di dunia kalian. Tanah akan gemetar, dan laut akan bergelora. Setelah ini, mereka di antara anak-anak Sang Tuhan akan memiliki kemampuan untuk dengan jelas membedakan siapa yang milik Tuhan dan siapa yang milik yang jahat. Yang jahat akan muncul seperti mayat yang dimakan cacing, keluar dari kubur mereka, lapar untuk mengonsumsi cahaya Sang Pencipta yang ada dalam kawanannya. Pangeran-pangeran bumi akan memerintahkan mereka seperti sebuah tentara.

Dalam minggu dan bulan-bulan mendatang, para pemangku wahyu akan menyaksikan fenomena yang terungkap di seluruh bumi. Kegelapan yang tak tergoyahkan akan mengaburkan mata guru-guru palsu, dan apa yang mereka sebut sebagai "siang" akan menjadi malam yang abadi. Peristiwa-peristiwa ini akan berfungsi sebagai tanda-tanda malapetaka yang akan menimpa mereka yang menentang kehendak Sang Maha Kuasa.

Janganlah terkejut oleh kata-kata ini; sebaliknya, perkuat iman kalian dan berdirilah teguh. Tetap setia pada perjanjian kalian. Janganlah menjadi puas. Berteriaklah kepada Bapak kalian dari lubuk hati kalian. Berdoalah untuk musuh-musuh kalian. Berdoalah untuk mereka yang mempersekusi kalian. Berdoalah untuk yang benar yang telah kehilangan nyawa mereka dalam pertempuran melawan yang jahat.

Anak-anak Sang Bapa Agung, tetap setia pada perjanjian kalian. Pegang teguh ajaran-ajaran yang benar dan tradisi-tradisi yang telah diteruskan kepada kalian dalam komunitas spiritual kalian. Bersatu sebagai satu dan menjadi cahaya bagi mereka yang hanya memiliki secercah harapan tersisa dalam diri mereka.

Mehr Mad' yana
30 September 2023

<https://messageoflight.org/>